

令和6年度 第1回 学校評議員会（コミュニティースクール推進委員会） 議事録
浅間中学校

1 日時 令和6年6月13日（木） 14：30～15：20 5校時：授業参観
15：30～16：20 学校評議員会

2 会場 浅間中学校 会議室

3 参加者 学校評議員様4名出席
学校長、教頭、教務主任

4 内容

(1) 学校長挨拶（コミュニティースクール推進委員の委嘱を含む）

・令和6年度の取り組みについて

①SOSを出すこと。相談窓口について ②探究的な学び～学びが変わる～

③変わらずに大切にしていくこと ④開かれた浅間中

(2) 議題

①本校の概要と現状の説明

*学校要覧や学校便りに基づき、教頭より説明

②学校評議員の皆様からのご意見（授業参観の様子や学校の説明から。抜粋）

○明るい雰囲気でのよい。授業をしている先生の雰囲気も授業をつくっている。

○生徒同士で教え合っていてよい。いい意味で先生と生徒の距離が近い。

○「いちがく」の広がりがよい。編み物が完成したら、紹介して欲しい。「すごい」と認め合いたい。

○生徒の疑問や発見から始まる授業を意識して欲しい。生徒に関心を持たせる工夫を。

○（学校より）オンラインで参加している生徒もおり、教科書〇ページから始めるときもある。生徒の関心をあげるように工夫していきたい。

○私が子供の頃は、黒板に書かれているものを写すだけだった。分かっているも分からなくてもそれで終わっていた。浅間中は、3、4人で教え合い学び合っている。分かるまで友だちから教わる。毎回、楽しみに参加させてもらっている。

る。

5 評議員感想用紙から（抜粋）

- 中間教室（「いちがく」）のシステムはとてもよいと思う。

- 1年生は静かに授業を受けている印象がありました。2, 3年生になると明るくよい雰囲気授業風景でした。ノートのとり方もひとそれぞれで、同じ授業を受けていても、個々で受け止め方が違うのだなと感じました。→探究が身についている。

- 「探究的な学び」はとても素晴らしいと思いました。参観したい。

- 1年生の保護者の数に比べ、2年生、3年生の保護者の参観が少なく感じました。「探究」をからめて、保護者参加型の授業で、保護者に多く来てもらうのもよいかと思う。

- 暑くなり大変な時期ですが、生徒さんは熱心に取り組めていました。先生方と生徒さんの信頼関係がよい。生徒さんの明るい反応に感心させられました。掲示物がきちんとしていました。

- まず、学校での評価を活かしている（活かそうとしている）点は素晴らしい。また、対話・探究化が深められつつあってよい。HPの掲載もとてもよい。啓発になる。さらに、相談日や学習日を設けており、生徒の具体にに応じている。一層、生徒の疑問や「！」から始まる授業を仕組みたい。

- 2年生の数学の授業で、生徒同士で教え合う様子はとてもよかったと思う。タブレットや大型提示装置の利用は、先生・生徒にとってよいと思う。生徒の自主的な学習を大切にしている様子が感じられる。

6 今後の日程

第2回（令和6年11月1日（金））

第3回（令和7年1月21日（火））